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Stundung/Erlass von Miet- und Pachteinnahmen bei der FSB  

h i e r : 

Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von 

Sitzungen 

 

Sehr geehrter Herr Aufsichtsratsvorsitzender Horn, 

sehr geehrte Frau Geschäftsführerin Dr. Szablewska, 

sehr geehrter Herr Geschäftsführer Klausmann, 

 

die am 19. Januar beschlossene Verlängerung der Maßnahmen zur 

Eindämmung der Corona-Pandemie zwingt auch nichtkommerzielle 

Gewerbetreibende mit sozialem und kulturellem Auftrag dazu, ihre 

Verkaufsflächen geschlossen zu halten, und führt damit zu einer 

weiteren finanziellen Mehrbelastung durch Mieten und Pachten. Die 

FSB als Vermieterin bzw. Verpächterin von Gewerbeimmobilien hat 

bereits im Frühjahr 2020 mit Stundungen auf diese Ausnahmesituation 

reagiert.  

Vor diesem Hintergrund und aufgrund der Tatsache, dass die 

kommende Aufsichtsratssitzung der Freiburger Stadtbau erst im Juli 

2021 stattfindet, bitten wir bereits heute im Rahmen einer Anfrage nach 

§24 um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viele nicht-kommerzielle Gewerbetreibende haben im Jahr 2020 

und im Januar 2021 bei der Freiburger Stadtbau (FSB) einen Antrag auf 

Erlass oder Stundung der Mieten und Pachten gestellt? 

2. Wie viele Anträge wurden genehmigt?  

3. Wie nimmt die FSB Kontakt zu ihren Gewerbemieter_Innen auf? 

Aufsichtsratsvorsitzender 

Martin Horn 

per E-Mail an hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de 
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4. Welche Möglichkeiten gibt es aus Sicht der FSB, nicht-kommerzielles 

Gewerbe mit sozialem und kulturellem Auftrag im Bereich Mieten und 

Pachten zu unterstützen? 

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus und 

verbleiben bis dahin mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Julia Söhne    Walter Krögner  

Mitglied im AR der FSB  Mitglied im AR der FSB 


